
会 長
副 会 長
幹 事
副 幹 事
会報責任者

■本日のプログラム［ 　月 　 日］　

2013
2014

広 末 幸 彦
西 山 彰 一
前 田 道 雄
吉澤 文治郎
小笠原 晃男

KOCHI
ROTARY
CLUB

Weekly report

SINCE 1937

2013-14年度国際RIテーマ

週 報

● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。昨日から風邪を引いたのか声がガラガラです。今日もいつもどおり自転車
で来ましたが、おびさんロードのケヤキの新芽がどんどん出てきてあっと言う間に新緑の気配で
す。ラジオによると、今日の花粉は高知市内で400を超えている。５月の連休ぐらいには収まるだ
ろうということです。
　昨今、高知の公共交通のあり方について議論されています。当該社長は、今年度高知クラブの
幹事としてしっかりと舵取りをしていただいていますが、これからはそれ以上に難しい舵取りを県
民のためにしていくことになろうと思います。公共交通機関を残さなければいけないことは間違い
のないことですので、我 も々一緒になって前田社長を応援したいと思います。
　本日は、先週に引き続きグループ夜間例会の発表となっています。また、本日は新入会員がお
見えです。四国電力㈱高知支店執行役員高知支店長の楠瀬善之さんです。
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高知クラブが心を１つにして支える関 裕司ガバナー高知クラブが心を１つにして支える関 裕司ガバナー

■活動報告他
　・5月11日（日） 阿波池田RC45周年（R大歩危峡まんなか）
　・5月12日（月） 8RC合同夜間例会
　・5月18日（日） 小松島南RC40周年（阿波観光ホテル）
　・5月25日（日） 坂出RC60周年
　・6月　1日（日） シドニー世界大会開会式

【会場監督　Sergent-at-arms＝S.A.A.】
　クラブ例会その他ロータリーの会合に於いて、
気品と風紀を守り、会合がその使命を発揮できる
ように設営、監督する責任を有する人。

会員スピーチ
　日本航空㈱高知支店　支店長
　五十嵐　武 会員
　「温暖化による地球の現状」
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● ロータリーソング「四つのテスト」

● 今週のピアノ曲「花」作曲：滝  廉太郎　ピアノ演奏：山内るり会員

● 新入会員紹介
・氏　　名　　楠瀬善之
・生年月日　　昭和32年10月18日
・職　　業　　四国電力㈱高知支店　執行役員高知支店長
・配 偶 者　　久美子様
・趣　　味　　読書、映画鑑賞
・楠瀬義之氏挨拶
　高知へは昨年６月に赴任してまいりましたが、料金の値上げ等々、
いろいろ皆さんにご迷惑をおかけすることも多くありました。そう
いったこともあって、ロータリーへの入会が今年になってしまいました。私はロータリーへは初めての参加で
す。我々も頑張っていきたいと思っていますので、今後ともご指導をよろしくお願いいたします。

● 次期国際奉仕委員会より 　
　来年夏のニュージャージーへの短期交換留学生として、高野会員のお嬢様を高知分区から推薦
することが決まりました。５月第２週の土日に地区の面接を受けて正式に決定となります。

◎４月１日　Ａグループ　（発表・亥角政春会員）
　冒頭、会長より今期の会員増強に
ついて話があった。87名でスター
トした会員が現在89名。会長の目
標は88名だったが今後90名を超え
る可能性もある。以前は大学の先生
が入会していたが今はいないので、
大学の先生にも声をかけてはどうか。
　筒井リーダーより、最近のトピックスというテーマが
提示され話し合った。
・卓話を聞いて、終活について考えるようになった。
・個人、会社、全ての事柄について終活は終わっている。
・学生時代の仲間が退職してリタイアしたため交流する

機会が増えた。
・フェイスブックを始めたことによって、学生時代の知

り合いと会う機会ができた。
・龍河洞が日本３大鍾乳洞の１つであることを初めて知

った。
　最後に関ガバナーより、今までのガバナーとは少し違
う活動をしているのでガバナー月信をぜひ読んで欲しい。
ロータリーの例会に参加することが一番大事、仲間同士

で話をすることが親睦を深めることであり、活動を活発
にすることである。

◎４月３日　Ａグループ（発表・秋山貴之会員）
・冒頭、消費税の話。駆け込み需

要がどれぐらいあったかというと、
意外となかった。落ち込みもそん
なにないのかもしれないが、夏ま
ではちょっと落ち込んで、夏、秋
で戻って来るだろう。

・消費税の転化は秒単位・分単位
で仕事をしているところ、日付単位、月単位と業界そ
れぞれである

・高知クラブは女性会員が多い。多いから新しい女性会
員も入ってきやすいと思う。これは、最初に入会した
女性会員が増強に尽力をしていい流れができた。

・新入会員へのＲＣの研修は大体できているが、きちん
と話をするのはどんな場所がいいだろう。

・夜の店で流行っているところはやはり目配り、気配り
ができている。

◆ グループ夜間例会報告
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◎４月４日　Ａグループ（発表・南　範子会員）
　ロータリー歴の長い会員が多か
ったために、それぞれのエピソー
ド等をお聞きすることができ、大
変ためになりました。中でも、入
交太二郎氏は強者で、威厳、風格
があり、二度とこういう人は現れ
ないだろう。新会員は一度、生き
ている時にお目にかかってお話をさせてもらいたかった。
・ガバナーの随行をする時、車の中で自分がどんなふう

に話を盛り上げていくか、前日からどんな話をしよう
かと悩んだ。

・随行して、改めて高知ＲＣのすごさが分かった。
・女性会員１号を出す時の苦労話、その道筋をつけてく

れた当時の会長はすごい。
・今後のＲＣは、とにかく若い者を育てないといけない。

具体策は出なかったが、気持ちとしては一致した。
　感想として、諸先輩のいろいろなお話を伺うにつけて、
この高知ＲＣの会員であることの誇りを感じることがで
きた。それをもって皆さんにご迷惑をかけないように頑
張りたいとつくづく思った。

◎４月４日　Ｂグループ（発表・岡本光浩会員）
　当日の朝刊に高知県交通、土佐電
鉄統合かといった記事が掲載され、
前田幹事も出席されていたので、必
然的に高知の公共交通に関する意見
交換となった。
・路線が分かりにくい。都会のよう

に放射線状に路線を組むと分かり
やすいのではないか。

・路線系統を少し改善してはどうか。
・空港バスは２台止まっていて、お客さんを譲り合ってい

るようで、乗りたい方のバスに乗れないことがある。
・ここに至るまでに手を打ってこなかったのがよくなかっ

た。大型から小型に変更するとか、一番現場が分かって
いる社長が好き放題にやればいい。

・宿泊されたお客さまから四万十川の源流に公共交通で
行きたいとのお話があり、調べてみると手段がなかった。
そこで、自分でバス会社を創ろうとバスの免許を取り、
バスを１台確保して申請すると、バスが３台ないと会社
は創れないと言われ却下された。

・父親が高齢になり車の免許を返納した。返納すると公共
交通の割引があるので、こういったことを推進すればい
いと思う。

・学生時代、運賃が10円足らず運転手さんに正直にその
旨をいうと、次の時に10円多く払ってくれたらいいと言
われ感激した。

・最近の若者は運転手にありがとうと言っている。素晴ら
しい。

・ありがとうというのは教育の問題である。田舎にいくと
あちこちでおはようございますと挨拶をされる。

・高知は飲みの文化が発達しているので、深夜バスを走ら
せればどうだろうと提案したが、以前、忘年会シーズン
に走らせたことがあるが、余り利用はなかったとのこと。

・いつもガラガラで心配である。
・大きな幹線道路でなければ、停留所でなくても手を挙げ

るとバスは止まってくれる。フリー乗車オーケーとのこと。
・カリフォルニアのグレンデール市に建てられた従軍慰安

婦の像を撤去に向かって立ち上がっている日本人がいる。
支援をしていこうと寄附等々を募っている。

・ロータリーの奉仕の理念は、「他人のことを思いやり、
他人のために尽くす」であるが、我々は今日から「バス
のことを思いやり、バスに乗ろう」、公共交通をしっか
り利用したいと思った。
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● 累 計 額  ［4 月15 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金813,500 円 92,442 円
さんさん

ポリオ 募 金 357,000 円
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4月29日　祝日の為、休会
5月　6日　祝日の為、休会
5月13日→12日の8RC合同夜間例会に振替
　　　　　18：30〜三翠園

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知北RC 　　4月28日　ロータリー休日（三）	 高知東RC 　　4月30日　ロータリー休日（阪）
	 高知中央RC 　　5月　1日　ロータリー休日（城）	 高知南RC 　　5月　1日　ロータリー休日（阪）
	 高知西RC 　　5月　2日　ロータリー休日（三）	 高知西RC 　　5月　9日　夜間例会（三）
	 高知北RC 　　5月12日　合同夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC 　　5月13日　例会変更（旭）
	 高 知 R C 　　5月13日　例会変更（三）	 高知東RC 　　5月14日　例会変更（阪）
	 高知中央RC 　　5月15日　例会変更（城）	 高知南RC 　　5月15日　例会変更（阪）
	 高知西RC 　　5月16日　例会変更（三）

※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ニコニコ箱
広末　幸彦

小山　勝久

中村　裕司

尾﨑　典之

藤田　洋子

野村　　茂
大久保千堯

中島　和代

高村　禎二
千頭　邦夫

先週はバタバタで誕生日お祝いのお礼を忘れていました。ありがとうございました。私の都合で残念で
すが、国際大会に行けなくなりました。申しわけございません。しっかり留守番していますので。
アサヒビールから新たな糖質０で飲み応えが特長の第３のビール「アサヒアクアゼロ」が５月20日に、新
たなビールテイスト飲料ドライゼロブラックが６月10日に新発売となります。発表までしばらくあります
が、高知ロータリーの皆様にお試しいただきたく出口に置かせてもらっています。皆様、お持ち帰りいた
だき、自宅でよ〜く冷やしてお試しください。
明日から娘の結婚式出席のためハワイに行ってきます。娘はカナダのトロント在住で相手はカナダ人のオ
ットーさんと言います。ですから私はこれからオットーさんのお父さんになるわけです。
先日、久しぶりに33会に出席しましたら、優勝してしまいました。年上ということで小山さん、すみません。
雨の中頑張った甲斐がありました。高橋、竹下両先生お疲れさまでした。来る時、ローソンで買い物した
ら、ＵＦＯ１個、どん兵衛２個当たりました。出張の夕食ゲット、重ねてラッキー、ニコニコです。
一昨日の33会は雨の中、数組のキャンセルが出る中、尾木、高橋両ご長老の「やろうじゃないか」という
ご発声のもと、２組で成立しました。ちなみに300回記念だったそうです。森本幹事の支えがなければこ
の会はとっくに消滅していると思われます、森本会員に深謝！
いささか旧聞に属することながら、先日のどろんこ祭りも無事終了しました。また、ターンテーブルの上に
５月18日（日）に行われる第３回長宗我部まつりのパンフレットを置いてあります。ご協力いただいた高
知ＲＣの会員諸兄に感謝を込めて野村実行委員長と連名でニコニコします。ぜひご来場ください。
先日、高知新聞で長宗我部元親のイケメン募集の記事を見て、本日「長宗我部まつり」のご案内チラシ
を見て、ぜひ行ってみたいと思いました。40歳以下170cm以上の身長・・・楽しみにしております。
妻の誕生日に美しい花を贈っていただきありがとうございました。
この１ヶ月余り、ホームクラブへの出席が悪かったので、おわびにニコニコします。グループ夜間例会の発
表を聞くと、やはりお酒の入る夜の例会は親睦が進むものだと改めて感じます、というわけで、今夜も横
田会員、中村会員と一緒にしっかり脂粉にまみれに行ってまいります。

総数

　4月1〜4日

（-8）85 50 20 7 74.03　4月15日

 （-8）82 62 3 9 95.95

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
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